
REQUERIMENTO Nº 167/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre o procedimento da “Tarifa Zero” com esclarecimentos das
possíveis tratativas, bem como informe sobre data prevista para aquisição de novos ônibus

 

 

Senhor Presidente,

 

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que envie a esta Casa de
Leis informações sobre o procedimento para a implantação da “Tarifa Zero”, com
esclarecimentos das possíveis tratativas, bem como informar-nos sobre a data prevista para
aquisição de novos ônibus.

 

JUSTIFICATIVA

 

Conforme noticiado na “live” ocorrida no dia 22-7-2023, na rede social do Jornal O Ouvidor,
“nosso Município será contemplado ainda esse ano pelo “Tarifa Zero”, inclusive com
aquisição de novos ônibus” de acordo com a fala do Secretário de Governo e Administração
Felipe Nabil.

Assim, requeiro as informações sobre o procedimento para a implantação da “Tarifa Zero”,
inclusive com esclarecimentos das tratativas em andamento.

Em tempo, solicito, ainda, informações sobre a data prevista para aquisição de novos
ônibus.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a comunidade,
conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
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Santa Isabel, 9 de agosto de 2023.

 

 

 

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES

Vereador


